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Sindicato renova acordo que garante
assistência médica na Klabin

É isso mesmo! Acaba de
ser renovado o acordo sobre
assistência médica que be-
neficia a  todos os trabalha-
dores da Klabin ativos e apo-
sentados. Vale destacar, que
este plano de assistência mé-
dica é uma conquista histó-
rica do nosso Sindicato, que
consta em nossa Convenção
Coletiva. Ele é fruto de ne-
gociação entre sindicatos tra-
balhadores, os sindicatos pa-
tronais e as empresas.

Nosso Sindicato participa da SIPAT da Klabin
O nosso sindicato foi con-

vidado e participou da 36ª SI-
PAT promovida pela direção
da Klabin, voltada a melho-
rar cada vez mais a preven-
ção aos acidentes de traba-
lho. Nesta atividade, fomos
convidados a participar e fa-

lamos da importância da pre-
venção aos acidentes e doen-
ças do trabalho, e  inclusive o
nosso Sindicato sorteou aos
participantes um prêmio com
direito a dois períodos de qua-
tro dias no apartamento da nos-
sa entidade em Praia Grande.

A diretoria do nosso sin-
dicato enaltece a posição da
empresa Klabin em trazer a
família dos empregados para
participarem da SIPAT, afinal
de contas para nós saúde e
segurança no trabalho têm
que começar a ser ensinada

mesmo na escola e pratica-
da a todo momento.

Por isso, é importante
essa atitude, além do que
combater as possibi l ida-
des de acidentes e doen-
ças é acima de tudo pre-
servação da vida.

Chico, presidente do nosso sindicato, fala durante palestra, que reuniu trabalhadores e familiares, reforçando a necessidade de prevenção
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Na Oji Papéis, negociações
se arrastam desde fevereiro

Desde meados de feverei-
ro, estamos renegociando
com a gerência da Oji Papéis
o acordo coletivo de trabalho
sobre periculosidade para o
pessoal do Departamento de
manutenção elétrica.

Também estamos conver-
sando com a empresa a ques-
tão dos PPPs, uma vez que está
tendo muito reclamação em
relação à periculosidade.  Des-
ta forma, nas negociações, so-
licitamos da empresa para que
se coloque nos PPPs a pericu-
losidade para os eletricistas …
e, inclusive, alguns casos espe-
cíficos que foram prejudicados
na gestão anterior do Departa-
mento de Segurança.

No entanto, durante esse
período de negociação, ficou
pendente também a inclusão
no acordo de três emprega-
dos solicitados pelo sindicato,
que estão fora do Acordo.

 Na última reunião, ocor-
rida em 5 de junho, no entan-

to, é que as coisas foram de-
finidas. Como  o acordo ven-
ce em 30 de junho de 2017
e até agora não foi assinado,
tendo em vista essas pendên-
cias, a Oji fechou a questão
e resolveu que os três empre-
gados realmente não têm di-
reito à periculosidade.

A Oji Papeis alega que eles
fizeram perícia e que pelo fato
de  entrarem no local de peri-
go e exercerem alguma função
eventualmente, a Lei exclui o
pagamento da periculosidade.
Portanto, vamos assinar o acor-
do e a partir de julho todos es-
ses empregados da manuten-
ção terão a periculosidade to-
tal de 30% conforme a lei.

Outra questão que ficou
acertado com a Oji é sobre os
PPPs, que será inserido no cam-
po de observações àqueles
que trabalham acima de 250
volts, mais um beneficio con-
quistado pelo nosso Sindica-
to na hora de se aposentar.

Depois de
anos, acordo de
periculosidade
será total

Companheiros, o fato é de que
finalmente depois de anos de luta
fazendo acordos, renovando acor-
dos proporcional, conseguimos o
total. Mas isso só foi possível atra-
vés do enfrentamento do nosso Sin-
dicato que representa os trabalha-
dores. Caso contrário isso não es-
taria sendo pago até hoje.

A moral da história é de que en-
quanto o sindicato tiver força e
vida, estaremos aqui sempre pron-
to para defender a nossa catego-
ria, apesar dos ataques e mutila-
ções que estão fazendo ao movi-
mento sindical. Mas pode estar cer-
to de que não abriremos mão das
nossas conquistas e precisamos do
apoio de toda classe trabalhadora.

Nosso Sindicato participou de
feira de parcerias na Klabin

No último dia 9 de maio, diretores do
nosso Sindicato  participaram da Feira de Par-
cerias, realizada pela Klabin. Nesta Feira, o
Sintipel montou um estande, onde pôde
apresentar os inúmeros serviços e trabalhos
que realiza em prol dos trabalhadores, in-
clusive resultando em novas sindicalizações
de funcionários da empresa que foram co-

Trabalhador da Klabin conhece o trabalho do Sintipel, durante a feira, e decide ficar sócio

nhecer as ações desenvolvidas e entende-
ram a necessidade de também passar a fa-
zer parte do quadro de associados, uma vez
que além de ter inúmeros benefícios tam-
bém ajuda a fortalecer a luta em prol de me-
lhores salários e condições de trabalho para
todos os trabalhadores das indústrias do pa-
pel, papelão e cortiça de Piracicaba e região.


